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REQUERTMENTO N" 095/2024

SENHOR PRESIDENTE

. Considerando que este vereador, vem sendo procurado
por munícipes, solicitândo uma meihoria asfáltica, na extensão da Av'
Gal. Álvaro de Góes Valeriani.

Principalmente ío início desta importante avenida, o

pavimento sofre com antigas depressões e saliências no seu. leito
"carroçável, devido a consertos, remendos e ligações de água e
esgoto.

Perante o exposto, requeiro a Vossa Excelência,
Obedecidas a Normas Regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Municipal, solicitando' ao mesmo, as seguintes
informações:

1- Foi realizado algum estudo, para' se fa2er o
-recapeamento total ou parcial da referida avenida?.

2- Em casg-+qsitivo, existe uma data para início da

realização da solicitação? '

. 3- Em cáso negativo, por favor justificar.

Plenário Syrio Ig 23 de fevereiro de 2024.

Renat s da Rosa
ereador
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